

拝啓

残暑の候、貴社におかれましては益々ご清祥のことと
お慶び申し上げます。

先日はインターン実習において、ご多忙にもかかわらず
ご丁寧なご指導をいただき、ありがとうございました。

実習先が三洋商事株式会社様で決定しました時には、喜びと
期待と不安で胸が一杯でした。ですが、事前訪問での「ご丁寧な
対応や、ありがとう祭りでの、社員の方々の笑顔や活気溢れる
姿を目にし、それまで抱いていた不安はいつの間にか消えました。

現場実習では、暑さと疲れで幾度となくくじけそうになりましたが、
その毎に励ましのお声を掛けていただき立ち直ることができました。

毎朝の社内清掃では、一つの掃除場所を任せいただき、この場所を
他のどの場所よりも美しくしようと意識で臨むことができました。

自然と、社内の道具や、器具、施設を大切につきれいに使うようになつて、
のも、清掃活動を通して、会社を大切にしたいという想いが芽生えながら
だと思います。

日にちを重ねる中で疲れが抜けず弱気になつたこともありました。

ですが、会社に着き、皆様の元気な挨拶や笑顔、やさしいお言葉で、今日も一日
働くぞといつ気持ちになりました。

三洋商事株式会社様でのインターンシップ実習を通じて、社会で働くことの

大変さを知ることができました。なにより大きかったのは、その中でも仕事に対するやりがいを感じられたことです。また、リサイクルに対する意識が一層高まり、理解を深めることができました。このような有意義なお時間を提供していただきましたことに、心より感謝申し上げます。

今後は、インターン実習での貴重な体験を大いに生かし、精励して参る所存でございますので、今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひ申し上げます。

末筆ながら貴社の益々のご発展と皆様のご多幸をお祈り致します。

平成24年8月28日

大阪経済大学 経営学部 経営学科 三年

三洋商事株式会社

総務グループ

水野 智達様